



EL HIERRO  
LA ISLA CON ALMA



NP 3 / 24 | ZH Motorsport  
Clio Trophy France Terre

## Zósimo Hernández disputará en Francia el Rallye Terre des Causses

26/3/2024

**Después de su participación en Alemania en 2001, y de su incursión en Andorra en enero de este mismo año, el piloto de la isla de El Hierro volverá a competir fuera de España. Lo hará en el Rallye Terre des Causses, primera cita de la Clio Trophy France Terre que tendrá lugar la próxima semana.**

Zósimo Hernández sigue abriendo fronteras desde su isla natal: El Hierro. Muy activo durante estas últimas temporadas en las que ha disputado un rallye del Campeonato del Mundo (Cataluña 2022) y dos rallyes del campeonato europeo (Islas Canarias 2021 y 2023), el herreño quiere seguir derribando fronteras y estará en la cita inaugural de la Clio Trophy France Terre.

A los mandos de un Renault Clio Rally5, Zósimo Hernández encarará la primera semana del mes de abril el Rallye Terre des Causses, en el departamento de Aveyron, al sur de Francia. Lo hará en un certamen monomarca que le permitirá competir en igualdad de condiciones, eso sí, con el objetivo de vivir esta importante experiencia y de difundir la imagen de El Hierro.

Para Zósimo Hernández no es su primera salida internacional. En 2001 compitió en Alemania, concretamente en el ADAC 3-Städte Rallye en el que logró la victoria en la clase N1. Hace unos meses también compitió en Andorra con motivo de las G-Series, sin duda, dos capítulos que reflejan el ánimo del piloto herreño a la hora de competir en nuevos y excitantes escenarios.

“Durante estos últimos años, con el apoyo de las instituciones locales y de empresas privadas, nos hemos propuesto competir en nuevos rallyes”, explica el piloto de ZH Motorsport. “Vamos a empezar en el Rallye Terre des Causses y, si todo va bien, valoraremos si seguir al completo la Clio Trophy France Terre, algo que realmente me apetece mucho”, asegura el piloto canario. “Quiero dar las gracias a Brunet Competition por todo su apoyo, con ellos estuve en Andorra y ahora en Francia”, concluye.

Zósimo Hernández cuenta con el apoyo del Cabildo de El Hierro y sus consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de Valverde, El Pinar y La Frontera, así como el soporte de Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat – Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos, Supermercados Terencio y la FIASCT.



EURO TOUR EXPRESS